

緑陽台認定こども園 園長だより

令和4年4月28日

緑陽台認定こども園

No.2

文責：川原

4月のお誕生会



4月15日（金）4月生まれさんのお誕生会が行われました。4月のお誕生会はコロナウイルス感染症予防のため、以上児さんと未満児さんの時間を分けて分散開催としました。

以上児さんのお誕生会では、4月にお誕生日を迎える2名のお友だちがステージに上がり、みんなでお祝いをしました。お誕生会ではお誕生児さんが、一人ずつ「自己紹介」をします。自分のお名前・何歳になったか・大きくなったらなりたいものを発表してくれました。マイクをもって堂々と自己紹介する姿に、お客さんのお友だちからたくさんの拍手が送られました。「ごきげんうかがい」や「ハッピーバースデー」のお歌をみんなで歌って、お祝いムードたっぷり、うれしい気持ちいっぱいのお誕生会となりましたよ。

お楽しみは、「ぐりとぐら」の大型絵本と「アンパンマン体操」でした。みんな大好きな「ぐりとぐら」の絵本に夢中になっていましたよ。「アンパンマン体操」では元気いっぱい身体を動かしていました。

未満児さんのお誕生会では、4月生まれのお友だち3名がステージに上がり、みんなでお祝いをしました。まだ自分で自己紹介は難しいので、先生が代わりにお名前を覚えてくれて、先生にお名前を呼ばれると元気にお返事する姿を見せてくれましたよ。「ごきげんうかがい」や「ハッピーバースデー」のお歌も先生たちと一緒に歌いました♪

お楽しみは、アンパンマンパペット人形の踊りでした。「ハメハメハ大王」の曲に合わせてアンパンマンパペット人形が動く様子に、未満児さんも目が釘付けでした。未満児さんはお遊戯場でのお集まりは今回が初めてでしたが、涙なく頑張りました！



こいのぼり

園庭にこいのぼりが登場しました。早速発見した子どもたちは大興奮！！「園長先生、ちょっと来て！」と玄関へ連れて行っては、「見て、こいのぼりあるよ。」と教えてくれます。これが一日に何度も続き、嬉しく思いました。今はこいのぼりの登場から幾日も過ぎましたが、まだ子どもたちの“こいのぼり熱”は冷めません。

先日は強風のため一日こいのぼりを降ろしましたら、「こいのぼりがいない！！」「飛んで行っちゃったんじゃない！？」「大変だ！！」と大騒ぎでした。



体育指導

緑陽台認定こども園では、以上児への取り組みとして、ジュニアスポーツクラブの林先生をお招きして体育指導を取り入れています。4月22日（金）今年度最初の体育指導がありました。この日の種目は年中さんが「サーキット」、年長さんが「マット」でした。楽しく運動をしながら、運動機能の向上はもちろん、順番を守ることや、苦手なことにもチャレンジする気持ちを育てることもつながるようご指導いただいています。林先生（通称：しんちゃん先生）は元気いっぱいの優しい先生で、運動のスゴ技も時々披露してくれます。

【年長体育指導の様子】 【年中体育指導の様子】



英語指導

帯広葵学園が運営する認定こども園・保育園では、ステップワールド LL 英数教室の講師さんを招いて、英語指導に取り組んでいます。4月26日（火）今年度最初の英語指導がありました。トップバッターは年長さんです。年長さんは昨年度の経験もあるので、講師のえみこ先生とのおあいさつも英語で交わしていました。

【年長英語指導の様子】



この日の英語は、これまでのことを振り返りながら、新しく「1月～12月」や「日曜日～土曜日」の英単語に取り組みました。身振りや歌、ゲームも取り入れて、楽しく英語に触れられるよう工夫してくださっているので、子どもたちも英語の時間を楽しみにしています。英語指導は、以上児さん（年長・年中・年少）の活動です。ちなみに、えみこ先生は日本人の先生ですが、子どもたちには“日本語が話せない”という設定でご指導してくださっています。

年長「まなびば」とは



「まなびば」は5歳児の時期にふさわしい「考える力」が育つことを目指し、『まなびきっず』という教材を使って、「ことば」「かず」「くふう」の3つの柱で、子ども達が楽しく考えることが出来るように進めてまいります。年長になって始まる取り組みなので、自然に無理なく子どもたちが、日頃の遊びや、日常生活の体験をイメージし楽しい気持ちで行えるよう取り組んでまいります。

【年長まなびばの様子】



テキストが終了しましたら、一カ月毎持ち帰りますので、ご家庭でも見直していただくと、興味も大きなものになっていくと思います。1年で12冊のテキストを学びます。

お知らせとお願い

- ※ 一斉メールシステム「シルフ」について、4月22日（金）にテストメールを送る予定でしたが、同日に新型コロナウイルス感染症に関するメールを送信することとなったため、テストメールに替えさせていただきました。22日（金）の新型コロナウイルス感染症に関わるメールが届いている方は、シルフへの登録済となります。届いていない方は、こども園にお問い合わせください。
- ※ ゴールデンウィーク目前ですね。ゴールデンウィーク期間遠方へのお出掛けの際には、感染対策に努めていただきますようお願いいたします。
音更町保健福祉部子ども福祉課長より以下の案内が届いていますので、ご確認ください。

音更町コロナ対策インフォメーション（YouTube）の開設について

町は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防ぐために、感染対策のポイントについて説明した動画を作成しました。
町の感染症アドバイザーである石角鈴華先生が、普段の生活場面での感染対策のポイントをわかりやすく紹介していますので、ぜひご覧ください。

